

Pemanfaatan fasilitas pemerintah oleh pengusaha industri kecil konveksi di kelurahan Cipulir

Halim Sabri, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20303648&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK

Fasilitas Pemerintah dalam skripsi ini adalah suatu paket bantuan berupa kredit keuangan, mesin-mesin dan pendidikan yang diberikan oleh pemerintah dalam hal ini Departemen Perindustrian dan Pemda DKI Jaya. Tujuan daripada bantuan ini dimaksudkan untuk mengembangkan usaha konveksi industri kecil di kelurahan Cipulir yang mengalami kesulitan di dalam pengembangan usahanya. Tujuan penelitian ini adalah mencoba mengetahui bagaimana pemanfaatan fasilitas yang telah diberikan oleh pemerintah kepada pengusaha industri kecil di kelurahan Cipulir. Di samping itu ingin pula diketahui bagaimana pendapat masyarakat dalam hal ini para pengusaha itu sendiri tentang bantuan tersebut, apakah sesuai dengan kebutuhan mereka. Data diperoleh melalui penelitian lapangan, yaitu wawancara dengan para pengusaha industri kecil di kelurahan Cipulir yang menjadi responden dalam penelitian ini. Sifat dari penelitian ini adalah deskriptif analisis dengan penarikan sampel secara random sampling sederhana. Dari hasil penelitian ini diketahui bahwa pemanfaatan fasilitas pemerintah kurang efektif di dalam menunjang peningkatan dan perluasan usaha konveksi mereka. Hal ini disebutkan karena jumlah kredit yang mereka terima terlalu kecil sehingga tidak mencapai kebutuhan yang diperlukan juga dirasakan penyebaran bantuan tersebut tidak merata dan masih banyak pengusaha yang belum menerima fasilitas tersebut. Begitu juga untuk fasilitas berupa mesin-mesin, sebenarnya mereka membutuhkan jenis mesin obras bukan mesin biasa. Untuk mesin obras ini ternyata hanya sedikit saja yang menerimanya. Untuk pemberian fasilitas pendidikan maka program pendidikan yang diberikan seperti tentang konveksi, materi yang diberikan adalah materi yang sesuai untuk industri menengah ke atas, sedangkan industri kecil di sini belum mampu menerapkannya. Masalah motivasi pun merupakan faktor yang perlu dipertimbangkan kepada kebutuhan mereka yang bersifat harian saja. Dari gambaran di atas sangat diharapkan uluran tangan pemerintah guna memberikan bantuan sesuai dengan jumlah yang dibutuhkan para pengusaha, baik berupa kredit keuangan, mesin-mesin dari jenis yang mereka perlukan dan juga program pendidikan konveksi yang materinya mampu diterapkan dilingkungan industri kecil Cipulir.